

# Ran und Shinichi

Von Jan\_Trunks

## Kapitel 10: Austauschschüler

Das Date von Ran und Shinichi war für für beide sehr gut. Nach dem sie aus dem Restaurant gegangen waren, hat Shinichi seine Freundin zu ihren Hause begleitet. Sie küssten sich und Shinichi zu sein Haus. Ran sah ihm noch nach und ging dann auch in die Wohnung.

Zwei Tage später am Montag waren Ran und ihr Vater gerade aufgestanden. Ran wollte gerade die Wohnung verlassen als das Telefon klingelte. Da ihr Vater schon unten in der Detektei war ging sie ans Telefon.

Shinichi: Guten Morgen Ran

Ran: Guten Morgen Shinichi. Wie geht es dir ?

Shinichi: Das ist der Grund warum ich anrufe. Mir geht es nicht gut.

Ran: Was ? Was ist los ?

Shinichi: Ich habe nur eine starke Erkältung und kann somit nicht zur Schule.

Ran: Kann ich dir helfen ?

Shinichi: Das weiß ich nicht. Ich wollte dir bescheid sagen, damit du dich nicht gewundert hättest das ich gleich nicht in der Schule bin. Ich rufe gleich bei der Schule an und sage ihnen auch noch bescheid.

Ran: Danke das du mir bescheid gesagt hast. Ich werde nach der Schule vorbei kommen und helfen das du so schnell wie möglich gesund wirst.

Shinichi: Danke Ran. Ich würde dich ja versuchen davon abzubringen, aber ich weiß das wird nichts nützen.

Ran: Da hast du recht.

Eine halbe Stunde später saß Ran in ihrer Klasse. Die Lehrerin kam herein und erzählte allen das Shinichi heute nicht zur Schule kommen wird da er krank ist. Darauf hin waren alle Frauen in der Klasse nicht glücklich darüber und einige sagten es auch. Da unterbrach die Lehrerin sie und berichtete noch das ab nächste Woche ein Austauschschüler diese Schule besuchen wird.

Nach der Schule ging Ran zu Shinichi und half ihn gesund zu pflegen. Das tat sie auch die Tage darauf.

Am Freitag ging es Shinichi, dank Ran wieder sehr gut und konnte auch wieder zur Schule gehen.

Am nächsten Montag waren alle Schüler in ihre Klassenräume. Sie warteten auf ihre Lehrerin die dann nach kurzen warten den Raum mit ein neuen Schüler betrat.

Lehrerin: Guten Morgen Klasse. Ich möchte euch euren neuen Mitschüler vorstellen. Er ist der Austauschschüler von den ich euch erzählt habe. Er heißt Steffen. Steffen sah sich in der Klasse um und erzählte etwas über sich. Danach ging er zu ein Freien Platz.  
Er sah auch sehr oft zu Ran herüber.

Drei Wochen später

Steffen hat sich schon gut zurecht gefunden und kommt mit seinen Mitschülern gut klar.  
Am Mittwoch kam Ran nach einer Pause in ihren Klassenzimmer und bemerkte ein Zettel auf ihren Tisch.

Auf dem Zettel steht:

Hallo Ran,  
ich würde mich gerne mit dir alleine später nach der Schule draußen Treffen. Du wirst dieses Treffen nicht bereuen.

Es stand noch ein genauer Treffpunkt darauf und kein Name.

Ran dachte darüber nach, während ihre Mitschüler in die Klasse kamen und sich an ihren Plätzen setzten.

Nach dem die Schule für den Tag aus war verließen alle das Schulgelände.

Auf dem Flur vor der Klasse wartete Shinichi auf Ran und fragte sie ob sie zusammen nach Hause gehen wollen.

Ran sagte ihm das sie noch etwas vor hätte und er schon mal gehen könnte. Er fragte nach was das währe aber sie sagte es ihm nicht. Daraufhin ließ es Shinichi bleiben und ging aus der Schule. Er ging aber nicht direkt nach Hause. Shinichi ging hinter ein Müllcontainer und sah wie sich Ran mit jemanden traf.

Ran sah Shinichi kurz hinterher und als sie dachte das er nach Hause gegangen ist, ging sie zu dem Treffpunkt der auf dem Zettel stand und wartete. Nach ein paar Minuten des Wartens kam ihr Briefschreiber um die Ecke, es war Steffen.

Steffen: Hallo Ran. Freut mich das du da bist.

Ran: Hallo. Du bist doch der neue oder ? Steffen richtig ?

Steffen: Stimmt.

Ran: Warum wolltest du dich mit mir treffen ?

Steffen: Ich wollte mit dir reden.

Ran: Worüber ?

Steffen: Erinnerst du dich noch an mich ? Als wir uns damals getroffen hatten ?

Ran: Kennen wir uns von früher ? (Ran denkt nach)

Steffen: Ja. Weißt du es nicht mehr ?

Ran: Nein, tut mir leid.

Steffen: Wir hatten uns damals während des Urlaubs getroffen. Deine Freundin Sonoko hatte ein Date für uns organisiert.

Da fiel es Ran ein was Steffen meinte.

Ran: Jetzt weiß ich es wieder.

Steffen: Ok gut. Auch wenn es komisch klingt. Als ich dich damals sah habe ich mich sofort in dich verliebt. Als du abgereist warst hatte ich gehofft dich eines Tages wieder zu begegnen. Ich wollte schon die Hoffnung aufgeben, aber dann sah ich dich in dem Klassenzimmer. Da habe ich mir vorgenommen sobald ich genug Mut habe, es

dir zu sagen was ich für dich empfinde.

Ran: Danke das du mir das gesagt hast, aber ich empfinde dir gegenüber nicht das selbe. tut mir leid. Ich habe schon ein Freund.

Steffen: Wirklich ?

Ran: Ja. Ich bin mit Shinichi zusammen und ich liebe ihn.

Steffen: Ok. Ich verstehe.

Ran: Tut mir leid. Ich muss dann auch los. Ich muss nach Hause.

Dann ging Ran nach Hause und Steffen stand noch einen Moment noch ruhig da bis er auch vom Schulgelände ging.

Shinichi hat alles beobachtet und ging nach ihnen auch zu sich nach Hause.